

LOS MISTERIOS DE PLUTON ESOTERICO -SHIVA - ENKI Y ENLIL

Published 10 July 2019 by Despejando Enigmas, Robert

LOS MISTERIOS DE PLUTÓN ESOTÉRICO -SHIVA - ENKI Y ENLI

Swaruu: Ya saben que degradaron a Plutón de ser un planeta a ser un planetoide. Un Planetoide es una masa por lo menos mayormente esférica, que se podría catalogar como Luna o como Asteroide si no fuera porque está solo, y en órbita solar. Luna es quien órbita a un planeta que a su vez órbita al sol.

Asteroide, aunque no dudo que haya otras definiciones, es una masa que podría ser planetoide o luna de no ser porque comparte órbita como un sin número de elementos o masas iguales, mayores o menores que él, cinturón de asteroides o de Kuiper.

Robert: ¿Es por eso que se ha “degradado” a Plutón o hay algo más?

Swaruu: Mi punto aquí es que no hay justificación para degradar a Plutón, desde el aspecto o postura de la astrofísica. Se ha degradado por razones esotéricas, y aquí las expondremos.

Regresemos de nuevo a Enki y Enlil, por eso la gente cree que están en todas partes, porque lo están, pero no como personas, como energías o conceptos. Enki siendo base de Aten o del dios solar negro, que siguen los del Cabal desde tiempos de Akenaten, está representado como Saturno. Recuerden que estos conceptos de Enki y Enlil son terrestres, y Enlil como concepto es representado como Plutón.

Estos psicópatas en el poder en el Cabal funcionan enteramente de manera esotérica, como saben todo es astrológico para ellos, pero el concepto representación astrológica tiene poco, o a veces nada que ver, con un objeto o roca real flotando en el espacio. En el caso de Saturno tiene portales a sus mundos negativos y tenía bases de ellos, es lo único verdaderamente físico que tenía la roca en el espacio llamado Saturno.

En el caso de Plutón tiene actualmente una base grande de la Federación, de nuevo es lo único físico que tiene.

Entonces, en sus cartas astrológicas y en sus mundos astrológicos Plutón representa una energía de cambio, representa la destrucción del viejo paradigma. La exposición de la mentira, la disolución de la corrupción.

La energía de Plutón, astrológicamente hablando, representa al dios Shiva, destructor de mundos, pero nada se destruye nunca, solo se transforma (Ley Universal). Entonces toman a Shiva como destructor negativo, pero no lo es, es transmutación.

Shiva representa el destructor de su mundo, destrucción del Cabal, de la mentira, del control mental sobre la humanidad. Por eso han degradado a Plutón a planetoide, para que no tenga tanta influencia sobre la gente. Es su enemigo, esotéricamente hablando.

Shiva-Plutón representa al Espíritu Santo y está fuertemente ligado al signo zodiacal de Escorpio. Su energía es de transmutación y disolución de la mentira y de la decepción desde el nivel mental, significa que trabaja desde aspectos inconscientes, y a nivel tanto colectivo como individual, significa el acto de limpieza del ser y del inconsciente. Representa quitarle el velo de los ojos colectivos, representa el despertar colectivo planetario, y representa ascensión, tanto planetaria como individual. Shiva representándolo como Plutón trae cambios al concepto de ego colectivo e individual, trascender lo falso, también representa el mundo interior, la realidad interior.

El soltar hace razones emocionales que anclan en conceptos destructivos obsoletos, el poder liberar karma y aferraciones, no depender de viejas ideas. Expone la corrupción, lo falso y las mentiras.

¿Por qué Shiva, qué significa esto? Porque Shiva hacía eso. Shiva es una persona real o lo fue, era Andromedano, por eso lo pintaban azul.